



光和

冬休み号
練馬区立光和小学校
令和7年12月25日

光和小
携帯サイト



一年を振り返り

校長 矢島 直行

今年も残すところあとわずかとなりました。皆様にとって今年はどのような一年だったでしょうか。保護者の皆様におかれましては、様々な場面で子供たちの成長を感じることができた一年だったことと思います。世界に目を向ければ、MLB（メジャーリーグベースボール）での日本人選手の目覚ましい活躍がありました。特に大谷 翔平選手や山本 由伸選手を擁するドジャースがワールドシリーズ連覇を成し遂げたことは、日本中を熱狂させました。彼らが自分の夢に向かって努力を積み重ね、困難を乗り越える姿は、私たちに「目標をもち、挑戦し続けることの大切さ」を教え、大きな勇気と希望を教えてくれました。

この一年、本校の子供たちも様々な場面で素晴らしい姿を見せてくれました。遠足や社会科見学では、集団行動や礼儀を学ぶことができました。5年生の移動教室では、宿舎の方から「6年生になっても岩井に来て、みんなの成長した姿を見てみたい」と、この上ないお褒めの言葉をいただきました。また、11月に開催した「開校70周年記念式典」での6年生の立派な態度は、全校の模範となるものでした。

この10年に1度の大きな行事を進める中で、地域の方々の本校に対する熱い思いを改めて強く感じました。その思いは、時代が変わっても変わることなく受け継がれ、子供たちは健やかに育まれています。学習発表会や運動会、農業体験、町たんけん等、全ての教育活動が安全で充実したものとなりましたのは、ひとえに保護者や地域の皆様のご支援のおかげです。子供たちには、自分たちが多くの方々に支えられていることに気付き、感謝の気持ちをもてるよう、引き続き指導してまいります。

本日、子供たちは通知表を受け取りました。2学期、子供たちは日々の学習や様々な行事を通して大きく成長しました。先日実施した個人面談でも、担任から子供たちの学習面・生活面の様子についてお伝えしましたが、改めてご家庭でも通知表の内容を踏まえ、頑張ったところを存分に褒めて励ましてあげてください。そして、今後の課題については、どのように取り組んでいくかを話し合い、具体的な目標をもって新年の3学期をスタートできるようご協力をお願いいたします。

明日から13日間の冬休みが始まります。大晦日やお正月といった日本の伝統行事に触れるることは、子供たちにとって文化を理解する貴重な機会です。また、多くの人と接する中で、挨拶の大切さや人とのつながりを考えるよい機会にもなります。そして冬休み中は、外出の機会が増えることと思います。交通事故防止等、安全には十分気を付けてお過ごしください。ご家族の皆様にとって、この冬休みが充実したものとなることを願っています。

本年一年、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。1月8日（木）の始業式、また元気な子供たちに会えることを楽しみにしています。どうぞ健康に留意され、よいお年をお迎えください。